

# 県協会だより

第 52 号

令和 7 年 5 月 15 日

発行

鳥 取 県

バドミントン協会

総務本部 総務部

## 令和 7 年度のスタートにあたり

会 長 福浜 隆宏

桜並木が輝きを放った季節を終えて、新緑が目眩しく飛び込む時期を迎えました。当協会は創設 70 周年の節目にあたり、先人・諸先輩方の御尽力に改めて感謝と敬意を表するのと併せて、今を受け継ぎ、未来へと繋ぐ責任の重さを噛み締めています。今年度は 2 年任期の役員交代期で、総務・事業・強化の 3 本部とも新体制で船出しました。長年、役員として支えていただいた小谷章公氏、濱橋喜幸氏が勇退されたのに代わり、5 名の新理事をお迎えしました。誰しも変化に不安はあります。しかし、それに勝る期待感があるのも事実です。前例踏襲ではなく果敢なチャレンジ精神こそ念頭に、未来へ繋いでいきたいと考えております。



昨年度は、皆さまの御尽力により、日本協会主催大会 NO.2 の位置づけとなる『全日本社会人選手権大会』を見事にやり遂げていただきました。併せてチアフル鳥取が S/J リーグ昇格を掴み取りました。「小さな県でもやれる！」この誇りを胸に、協会としてもさらなる飛躍を、皆さまのお力を結集して図っていきたいと思います。

今年度は、5 月に「実業団中国ブロック大会」、8 月に「国スポ中国ブロック予選」、そして 12 月には、国内トップ男女 8 チームが集う「S/J リーグ鳥取大会」が控えています。今後、「国スポ」「S/J」とも実行委員会を立ち上げて準備に入りますが、『鳥取は素晴らしいな』と選手に言ってもらえるように、『私もバドミントンやってみたい』と観衆の子どもたちに言ってもらえるよう、前例踏襲ではないチャレンジ&おもてなし精神で向かっていきたいと思っております。みなさん、お一人お一人のお力で 71 年目の歴史を紡いでいきましょう。御支援と御協力を、なにとぞお願い申し上げます。

## 令和 7 年度に向けて

理事長 源 憲治

令和 6 年度第 2 回代議員会を 3 月 15 日に開催して、令和 7 年度事業計画、予算案及び新役員が決まり、新年度がスタート致しました。

昨年度は、第 64 回全日本社会人バドミントン選手権大会を東・中・西部地区の多くの方々の協力を得て成功裏に終えることができました。

本年度は、特に重点事業として取組みますのは次の通りです。



## 県協会だより

- ・第57回中国実業団バドミントン選手権大会 5月16日～18日(鳥取市)
- ・JSP0公認バドミントンコーチ1養成講習会 7月26・27日(倉吉市・北栄町)
- ・第46回中国中学校バドミントン選手権大会 8月5日～7日(米子市)
- ・第79回国民スポーツ大会中国ブロック大会 8月22日～24日(米子市)
- ・バドミントンS/Jリーグ2025鳥取大会 12月14日(鳥取市)

新年度の事業計画に沿って、新役員が一丸となって推進して参りますので、会員皆様の各種大会へのご参加並びに協会運営にご理解とご協力をお願いいたします。

協会を支えているのは、登録会員であり、その方々に満足いただける方針を示すため中期計画・年度計画を定め目標に向かって事業を推進していきますので、よろしくお祈いします。

併せて、従来からの「組織強化」と「人材育成」をスローガンとして協会運営を図って参りますので皆様のご理解とご協力の程今後ともよろしくお祈いします。

### 総務本部

事務局長・総務本部長 長濱 洋次

#### 新体制での船出にあたって(ご挨拶)

これまで10年間、皆様のお力をお借りし、強化本部として活動してきましたが、この度の役員改選期を迎え、今年度より事務局長兼総務本部長を拝命することになりました。

皆様ご存じのとおり、3年前の日本バドミントン協会不祥事発覚を受けての組織改編・予算削減を始め、最近ではハラスメント事案の多発や中学生部活の地域移行化など、当協会としても組織運営の抜本的見直しを迫られています。

課題山積の状態において、総務本部員11名、「会員皆様がより活躍できる良い環境づくり」を念頭に2年間頑張る所存ですが、市町村協会、連名のご理解・ご協力が必要となります。アンケートなど何かとお祈いすることがあるかと思いますが、ご支援・ご協力をいただきながら課題解決を図ってまいりたいと考えていますので、引き続き、どうぞよろしくお祈い致します。



### 事業本部

事業本部長 植田 睦美

#### 新年度を迎えて(ご挨拶)

令和7年3月15日開催の令和6年度第2回代議員会において令和7年度事業計画の承認をいただき、4月には令和7年度事業がスタートしました。

令和6年度は、「第67回全日本社会人バドミントン選手権大会(9月6日～11日)」が鳥取市に於いて開催され、世界でも活躍するたくさんの選手を迎えハイレベルのプレーを間近で見ることができ、また、たくさんの皆様に運営に関わっていただくことができ、大会を成功裡に終えることができました。当協会といたしましても、非常に有意義な大会となり、協力いただいた皆様といろいろな面で多くの財産を分かち合えたものと喜んでおります。

令和7年度に於いては源理事長の挨拶文にもありますように、3つの中国大会と12月14日(日)には



「S/J リーグ 2025 鳥取大会」の開催が予定されています。いずれの大会に於きましても、全日本社会人大会で培ったノウハウを活かし、充実した大会となるよう尽力してまいります。大会運営に当たっては、より多くの方に参加いただき、楽しんでいただけるよう努めて参りますので、選手の皆様、会員の皆様のご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。

## 強化本部

強化本部長 山本 明良

### 令和7年度を迎えて

本年度も継続して強化本部長を拝命し、5年目の大役となります。

さて、強化本部においては、本年度も次の大きな2つの柱のミッションの下、強化事業、普及・指導事業を進めています。

- ① 各種目が継続的に「本国スポ」ベスト8を果たすべく強化を図る。
- ② スポーツ指導員資格の取得を促進し、指導力の向上を図る。

本年度は、特に、7月26日(土)～27日(日)(倉吉文化体育館・大栄体育館 予定)の日程でスポーツ指導員資格(コーチ1)養成講習会(専門科目)を開催すると共に、6月14日(土)(湖南体育館の予定)の日程で日本バドミントン協会 日本代表のコーチである、中島 慶氏を招聘して指導者講習会を開催し、指導者の育成・指導力の向上を図ることとしています。



### 創立70周年記念事業について

副会長 石谷 浩

この度当協会では創立70周年を記念し、「記念誌の発行」および「講習会の開催」を計画いたしました。記念誌の発行に際しましては各部会連盟担当者の皆様より、ご協力を賜り貴重な資料を多数提供いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。現在、編集作業を進めており、今年度中に発行の予定をしております。講習会は、2025年3月29日鳥取産業体育館において日本海新聞社主催のスマイルキッズプロジェクトのバドミントン教室を鳥取県バドミントン協会共催として実施いたしました。講師には2023年世界ジュニア選手権でダブルス優勝の田口真彩選手(ACT SAIKYO)小宮山元監督、チアフル鳥取のメンバーを招き技術指導を行っていただきました。当日は小中学生94名が参加し、レベル別にコートに分け講師陣が直接指導に当たるとい、非常に実践的な内容になりました。模範試合ではトップレベルの白熱したプレーが披露され、子供たちはコート周辺から熱心に観戦しておりました。

又、ラケットやユニフォームの当たる抽選会も開催され、大いに盛り上がりました。イベント終了後は、日本海新聞社様より特別号外が配布され、参加者の皆様にとって思い出深い1日となりました。

まさに「スマイルキッズ」の名にふさわしい、笑顔あふれる講習会となりました。講師の先生方、日本海新聞社様、そして準備・運営に理事の皆様、強化本部の皆様にご心より感謝申し上げます。



講師・指導者・選手の集合写真



開会式風景



練習風景



田口選手との模範試合



1コート



2コート



3コート



4コート



5コート



6コート



7コート



8コート



9コート



10コート



11コート



12コート

## Cheerful 鳥取の決意表明

山本 明良

鳥取県の実業団チーム Cheerful 鳥取は、昨年度、バドミントンS/JリーグⅡで全勝優勝し、本年度からトップリーグである、バドミントンS/Jに参戦します。

本年度も小職が監督を務め、チームを牽引する予定です。既に、Jグループ【BIPROGY、ヨネックス、レゾナック、山陰合同銀行、七十七銀行、Cheerful 鳥取】で決まり、後は、会場・日程の決定を待つばかりです。(なお、12月14日(日)ヤマタスポーツパークでCheerful 鳥取が出場することは決まっていますが、対戦チームは決まっていません。) いずれも強豪チームですが、チームスローガンの通り、”Keep Challenge”でS/Jリーグ8位以上を目指します。

特に、鳥取大会は、県内の皆さんに Cheerful 鳥取の活躍を見て頂き、大いに盛り上がるものにしていきたいと思っておりますので、鳥取県バドミントン協会会員の皆さんのご声援をよろしくお願いたします。



◆ 鳥取県バドミントン協会新役員の紹介

○岸本 智也	岩美町バドミントン協会	理事 (総務本部)
○小谷 清史	境港市バドミントン協会	理事 (強化本部)
○湯原 久典	西伯郡バドミントン協会	理事 (強化本部)
○吹野由起子	レディース連盟	理事 (総務本部)
○國光 慶吾	学生連盟	理事

◆ 鳥取県バドミントン協会退任役員のお知らせ

○小谷章公副会長の挨拶

高校の教員としてバドミントン競技に携わってから 55 年になりました。沢山の方から貴重な指導や助言を頂き、長きに渡ってバドミントンを通じて私自身を成長させて頂いたと感謝しております。現在の協会がこのように発展し、正しい方向へ向かいますことに深くお礼申し上げます。若い人も育っていますし、チアフル鳥取のように全国に通用するような力も備わってきています。皆さんの日頃のご努力のたまものです。

本当に長い間有難うございました。今後とも県協会の引続きの発展を祈念して挨拶とします。



○濱橋喜幸副会長の挨拶

令和 6 年度で副会長の職を辞任させていただきます。県協会に携わってから 20 年以上になります。当初は総務本部での役職であったところから、一度離れて、監事として何年か経過した後、事業本部での活動と併せて副会長として活動をさせていただきました。

この役職は全日本社会人大会が終了するまでという期限付きでした。開催準備がすべて完了まで頑張ったのですが、急遽コロナで中止となってしまう、辞する機会を失くしてしまいました。3 年後、全日本社会人大会のリベンジ開催が計画され、昨年、無事終了したことから、やっと、今回辞職させてもらえることとなりました。

今後は顧問として、出来ることは協力したいと思っています。これまで、いろいろお世話になり有難うございました。



◆ 令和6年度鳥取県スポーツ協会関係受賞者のご紹介

○ (公財) 鳥取県スポーツ協会表彰

体育功労章 持田 隆昌

スポーツ賞(団体)

Cheerful鳥取 バドミントンS/JリーグII2024 1位

スポーツ奨励賞(個人)

山本 正人 全日本教職員選手権大会 70歳以上男子単 2位

全日本教職員選手権大会 65歳以上男子複 3位

三村 俊彦 全日本教職員選手権大会 65歳以上男子複 3位

花本 大地 全日本シニア選手権大会 40歳以上男子単 1位

○鳥取県バドミントン協会表彰

特別功労賞 小谷 章公

顕讃賞(個人) 中村 薫 (西伯郡)

技能賞(団体) Cheerful鳥取 バドミントンS/JリーグII2024 1位

大上月佳 宗像美月 西村ゆり香 生木萌果 石田有彩 善家百合子

古川彩乃 辻田つかさ 比嘉悠姫奈 石橋麻美子

優秀賞(個人)

辻田つかさ 全日本社会人選手権大会 女子単 5位

花本 大地 全日本シニア選手権大会 40歳以上男子単 1位

渡部 茂樹 全日本シニア選手権大会 55歳以上混合複 5位

安戸ひろみ 全日本シニア選手権大会 55歳以上混合複 5位

山本 正人 全日本教職員選手権大会 70歳以上男子単 2位

三村 俊彦 全日本教職員選手権大会 65歳以上男子単 3位

小林 瑠華 中国地区小学生選手権大会 6年生以下女子単 1位

坂本こはる 中国地区小学生選手権大会 6年生以下女子複 1位

岩本 歩果 中国地区小学生選手権大会 6年生以下女子複 1位

山本 航大 中国地区小学生選手権大会 4年生以下男子単 1位

◆ 審判員資格審査検定会等の連絡

○ 1・2級審判員資格審査検定会の開催

8月23日(土)～24日(日)、国スポ中国ブロック大会に併せて「1級・2級の公認審判資格審査検定会」が開催されます。当協会事業として、今年度から、1級・2級資格審査検定受講者に検定料、資格取得申請料の助成を新設し、審判技能の向上と上位資格者の拡大を図ることとしたところです。今年度は米子産業体育館での検定会開催となりますので、この機会に是非とも県内の多くの方に受講いただければと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

○ 3級審判員資格審査検定会の開催

	東部地区	中部地区	西部地区
期日	令和7年5月25日(日)	令和7年4月29日(火・祝)	令和7年5月6日(火・祝)
場所	鳥取市民体育館	倉吉体育文化会館	米子市産業体育館

○審判技術向上講習会

日時 令和7年5月31日（土）13時30分～

場所 北栄町中央公民館大栄分館

詳細は、県協会のホームページに掲載しておりますので、ご確認いただきますようお願いいたします。